



上長渕保育園だより

令和6年12月

TEL. 0428-23-1569

HP. <https://www.kaminagabuchi.org/>

今年も残すところあとわずかになりました。足早に過ぎたと感じられる一年も、振り返ってみるとその節ごとに子どもたちの成長が見えてきます。ひよこぐみでお座りやハイハイしていた子どもたちも、歩いたり走ったりしています。大きくなるにつれて、自分の事だけでなく周りの様子が見えてきて、優しく手を差し伸べたり、仲間意識が強くなったり、友だちの事を思いやる心も育っています。子どもたちの会話や行動に優しさを感じられる場面に出会うと、見ている大人も心が温かくなりますね。

日々、手洗い・うがいを行い感染症の予防に努めているとは思いますが、寒くなり乾燥してくると、インフルエンザや胃腸炎など様々な感染症が流行します。発熱していないくとも、元気がない・咳が出る・鼻水が出る等体調の変化に気づいたときは、早めの受診や休息をとりましょう。

日が暮れるのも早くなりました。降園時、園庭や自治会館駐車場では十分にお気をつけください。子どもたちは小さく、予測のできない動きをします。人と車、お互いの安全のため、駐車場を子どもだけで移動しないようにしましょう。また、公園でも遊ばないで帰りましょう。降園後のケガ等については保育園での対応はできかねますのでご承知ください。

令和7年度 保育園等利用の 申し込みについて(新規入所)

◎第一次選考受付期間

令和6年12月2日(月)
～令和6年12月27日(金)

◎申し込み方法・受付

青梅市こども育成課、電子申請
または郵送

12月14日(土)ウィンターフェスティバルについて

事前のお知らせで受付が10:00とありましたが、正しくは受付9:50です。親子で楽しい時間が持てるよう、よろしくお願ひいたします。

お知らせ

※9日(月)～10日(火)、看護実習生が3名来ます。

※12月29日(日)～1月3日(金)、保育園は休みとなります。子どもたち・保護者の皆様も体調管理に気をつけてお過ごしください。

食農だより

令和6年度 12月号
社会福祉法人上長渕保育園
文責:園長田中伸佳
WWW.kaminagabuchi.org/

秋野菜(サツマイモ・ダイコン)が大豊作! 園児たち、収穫体験の真最中です

11月に入り、5月10日(金)畑に移植したサツマイモと9月19日(木)に種まきをしたダイコンがすくすくと育ち、秋晴れの下、園児たちがサツマイモとダイコンの収穫体験を行いました。



11月7日(木)・11日(月)・12日(火)・13日(水)には、乳児ならびに幼児クラスにおいて、数回に渡りサツマイモの収穫体験を行いました。土の中に埋まっているサツマイモを宝物探しのように夢中になって収穫をしました。収穫したサツマイモは、給食の食材や自宅にお持ち帰りをしてもらいました。



11月25日(月)・28日(木)には、幼児クラスにおいてダイコンの収穫体験を行いました。このダイコンも給食の食材や自宅にお持ち帰りをしてもらいました。今回収穫したダイコンは、「おでんダイコン」という品種で出汁がしみこみやすいダイコンです。今月の6日(金)には、乳児クラスのダイコンの「収穫体験」を実施いたしました。今後も収穫したダイコンをお子様がご自宅に持ち帰りますので、夕食の食材としてお使いくださいませ。



一方、11月18日(月)には、きりん組・ぞう組の園児の皆さん、「のらぼう菜=天明・天保の大飢饉」際に人々を飢餓から救ったという記録が残る葉物野菜です」の移植体験を行いました。移植後、恒例の「大きくなれ!」のおまじないを大きな声と動作で行いました。3月中旬が収穫時期となります。